

ONU pide a México investigación exhaustiva por muerte de migrantes

El Ciudadano · 29 de marzo de 2023

La Organización insistió en trabajar con los países donde se producen movimientos de migrantes para establecer rutas más seguras organizadas



António Guterres, secretario general de la ONU, lamentó la **muerte de los 38 migrantes** durante el incendio al interior de la **Estancia Provisional del Instituto Nacional de Migración en Ciudad Juárez, Chihuahua**.

También puedes leer: [¿Qué posición ocupa México en ranking de felicidad de la ONU?](#)

El funcionario de la ONU, a través de su portavoz, **Stéphane Dujarric** solicitó a las autoridades mexicanas llevar a cabo una **exhaustiva investigación** para determinar las causas del siniestro.

La ONU insistió en trabajar con las autoridades de los países donde se producen movimientos de personas migratorias «para **establecer rutas más seguras, reguladas y organizadas**».

«El secretario general insta a que se lleve a cabo una investigación exhaustiva de este trágico suceso y reitera su compromiso de seguir trabajando con **las autoridades de los países en los que se**

producen movimientos mixtos de personas para establecer vías de migración más seguras, reguladas y organizadas”

ONU

El hecho ha causado commoción en **Centro y Sudamérica** de donde provenían los migrantes que perdieron la vida tras un intento de motín.

El gobierno de **Guatemala** ha confirmado que al menos **28 de los fallecidos tienen esta nacionalidad**.

Según organizaciones civiles mexicanas, 2022 fue el año más trágico para los migrantes en México. Unos 900 migrantes murieron en el intento de cruzar sin documentos desde el país hacia Estados Unidos.

La ONU informó que México vive un flujo migratorio récord, con **2.76 millones de migrantes detenidos en la frontera de Estados Unidos** durante 2022.

Foto: *Twitter*

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: **El Ciudadano**